

11月10日全校朝会「ふれあい月間－いじめや差別をなくそう－」

全校のみなさん、おはようございます。

今週は金曜日、土曜日と学習発表会があります。これまで、どの学年学級も本番に向けて一生懸命練習してきました。初めはそろわずにうまくいかなかったこともあったと思いますが、練習を積み重ねていくうちに、自信がついてきたことでしょう。一人一人の役割がしっかりとできてくると、全体のレベルも上がってきます。その変化は自分自身でも気付いて、成長を感じ取れることだと思います。その練習の成果を本番で存分に発揮してください。楽しみにしています。

さて、今月はふれあい月間です。ふれあい月間では 滝坂小学校のみなさんが、楽しい学校生活を送っているかどうか、周りの人からいじめを受けていないか、またそういうことをしている人はいないかどうかを振り返り、よりよい学校生活を送るためにあります。みなさんは、友達とけんかをしたことがあると思います。その時は、友達に対して悪口を言ってしまうことがありますね。すぐに仲直りしてお互いに謝ればいいのですが、友達が困ることや嫌に思うことをわざとやったり言ったりしてずっと攻め続けることは、いじめや差別につながります。いじめや差別は相手の心を傷つけ、受けた人は辛い思いを引きずることがあります。ひどくなると立ち直れないこともあります。もし、周りで困っている人を見たら、注意をしたり近くの大人の人に相談したりしてください。滝坂小のみなさんが明るい笑顔で、楽しく学校生活を送れるよう、自分も友達も大切にしていきましょう。

それではこれでお話を終わります。今週もみんな仲良く、元気に過ごしましょう。